

Il était une fois un monde où...

Il était une fois un monde où il fait -20°C en permanence, les habitants meurent de froid, ils n'ont plus d'eau chaude, ni d'eau froide, car les tuyaux sont congelés et l'eau a gelé. Les plombiers interviennent, changent les tubes. Une heure après cela re-gèle, ils ne peuvent plus rien faire et n'ont pas de solution pour les habitants. Les habitants sont partis couper des bouts de bois pour faire du feu et faire fondre les gros morceaux de glaçons pour pouvoir se laver, manger etc ... Les habitants essaient d'allumer le feu mais ils n'y arrivent pas car le bois est très froid et ne parvient pas à prendre feu. Un seul d'entre eux ne se décourage pas et, quelques heures plus tard, de la fumée commence à sortir du bois. Les habitants sont très contents et les flammes naissent, les habitants soufflent très fort pour qu'il y ait plus de feu et l'alimentent avec du papier journal et du petit bois. Ils réussissent à faire un bon feu et prennent une casserole pour mettre les glaçons dedans. Les habitants se mettent tous autour du feu, ils voient alors des animaux (chien, chat) qui se rapprochent d'eux. Les animaux sont gelés tout comme les habitants, à cause du froid. Il n'y a plus de plante, plus de fleur à cause de la température. Quelques habitants se décident à sortir, braver le froid et vont faire des courses. Ils achètent de la viande, s'aident du feu qu'ils ont réussi à faire et font cuire la viande. Chacun prend un morceau de viande, distribue des croquettes pour les chiens et les chats. La nuit tombe. Le feu commence à s'éteindre. Les habitants soufflent et font réapparaître des étincelles puis des flammes. Ils se mettent tous autour du feu, font un petit buffet, font cuire des chamallow et font un jeu qui s'appelle le loup-garou. Hors de question de se laisser abattre par une petite bise, même glaciale !

Il était une fois un monde où...

Il était une fois un monde où il fait -20°C en permanence. Un moment dans la journée, j'ai eu un petit creux, je suis parti prendre un yaourt, je l'ai ouvert et il était glacé. Je prends un deuxième, c'est la même chose. J'ouvre le placard et, là, toute la nourriture était glacée, j'ai alors vu qu'il faisait -15°C : j'ai compris pourquoi c'était glacé. Du coup, il n'y a rien à grignoter, j'appelle ma mère pour lui dire, comme elle était au travail. Après le travail, ma mère avait faim aussi, elle a ouvert le frigo et elle a vu que tout était congelé, elle s'est mise en colère. Elle a pris sa voiture pour faire les courses. Il était 19h50. Elle est arrivée devant la boutique. C'était fermé.

Le soir, en allant dans ma chambre pour dormir, la poignée de la porte était complètement gelée ; je suis donc allé prendre les gants de mon père pour ne pas ouvrir à main nue. J'ai vu que, même avec le gant, c'était impossible car ça risquait de casser la poignée. Au final, j'ai pris un balai très grand pour pousser la poignée vers le bas. J'ai réussi à l'ouvrir et, là, je vois que ma chambre était devenue un véritable congélateur avec mon sac, ma console, mes chaussures et ma télé pris dans la glace ! Du coup je ne sais pas comment dormir ! Je me suis emmitouflé avec 5 pulls, 2 bonnets, 2 capuches, 3 paires de gants et 7 pantalons. J'ai dormi comme ça. Par contre, j'avais oublié de mettre plusieurs paires de chaussettes et le froid a saisi mes doigts de pied pour toujours.

Il était une fois un monde où...

Il était une fois un monde où il fait -20°C en permanence. Cela a créé le monde où je vis actuellement. C'est la fin du monde tel que nous le connaissions ! Les survivants du froid glacial se réfugient et s'entretuent en créant des clans rivaux. Ce sont des petites communautés qui s'entretuent pour survivre à ce froid glacial. Plus de nourriture : tous les magasins ont été dévalisés ! Plus rien à boire ! Tout le monde s'entretue pour survivre... Il y a un clan qui se situe en Turquie et qui se nomme SKYCRU avec les meilleurs guerriers et les meilleurs commandants qui ont fait une alliance avec 10 autres clans. Ce sont les plus puissants de la Terre. J'ai oublié de vous dire qu'on est au 115ème siècle...

Ce manuscrit a été retrouvé il y a 20 cycles vénusiens, sur la planète Terre, nous ne savons rien de son auteur. Il a été traduit par nos érudits.

Aux côtés de ces quelques lignes, se trouvait des ossements humains. Nous ignorons si l'ancienne race a succombé au froid ou à ses bas instincts anthropophages.

Il était une fois un monde où ...

Il était une fois un monde où il faisait -20°C en permanence les gens portaient des grosses doudounes chauffantes avec des cagoules et des gants. Dès que les gens sortaient, ils se transformaient en grand bonhomme jaune tellement il faisait froid et que la pollution restait dans l'air.

Dans les habitations, comme il faisait vraiment froid, les tuyaux étaient gelés, pour ne pas dire congelés, il n' y avait pas d'eau et pas de chauffage !

Les gens sortaient avec des couettes chauffantes et d'autres allaient dans leur voiture pour se réchauffer. Parfois, les gens se réfugiaient dans les magasins comme il faisait très chaud à l'intérieur. Parfois, des gens dormaient à l'intérieur des boutiques. D'autres invitaient des familles à se réfugier chez eux...

Du coup, tout le monde s'est réuni et ils ont décidé d'inventer une grande machine super chauffante qui chauffe toute la ville et qui sort de l'air rouge qui rentre dans chaque habitation. Les gens étaient contents d'avoir réussi à faire la machine chauffante. Maintenant, ils n'avaient plus froid et toutes les personnes qui n'avaient rien pour se réchauffer sont retournées chez elles. Un mois après, tout se passait bien : tout est redevenu comme avant. Toutes les personnes qui s'étaient transformées en grand bonhomme jaune ont bénéficié d'une lumière beige qui a éclairé les gens qui étaient transformés. La lumière a fait que les gens sont redevenus comme avant.

Il était une fois un monde où...

Il était une fois un monde où il ne pleuvait plus depuis 15 ans sur plus aucun pays, des scientifiques du monde entier cherchaient une solution pour ramener la pluie que grand nombre d'enfants n'avaient jamais vue, ils en entendaient parler comme d'une d'une chose miraculeuse et extraordinaire.

Jusqu'au jour où il a plu soudainement sur tout le continent Africain pendant plusieurs mois. Cela ne s'arrêtait plus ! Puis, la Terre a vite été abandonnée par plusieurs pays. Des villes entières étaient désertées, il ne restait plus que le haut d'immeubles moyens de taille car ça a continué de pleuvoir pendant 3 ans ...

Moi, Stix, le chef des COUREUR MARIN, la meilleure équipe de parcours-ball de toute notre zone, je suis resté avec mon équipe et on a réussi à s'adapter. Il n'y a que des enfants ici. Le fait qu'on nous a abandonné ne nous attriste pas tant que ça... Ah, et le parcours ball c'est quoi ? C'est un jeu : tu as une équipe de six contre une autre de six, tu as une balle et tu peux éliminer des joueurs en les touchant dans l'dos. Le but est très simple ! ça se joue sur 3 gratte-ciels oh et, au fait, si ça touche l'eau vous avez perdu ! De toute façon, j'vous conseille de laisser tomber : des piranhas de 3 mètres de long vont vous bouffer... Mais on aime la vie ici sans humain aigri, dénué de toute patience ! La belle vie pour nous, un enfer pour eux, les adultes ! Ils ne doivent même pas savoir que nous sommes ici sur cette planète abandonnée.

On a réussi à vite s'y faire et puis on se débrouille plutôt bien ; on a juste pas d'école, c'était un truc de nul à ce qu'il paraît ! De toute façon, ici si t'as pas de mental et que t'es pas débrouillard, tu meurs c'est aussi simple que ça.

Bon, je dois y aller : mon match va commencer.

Il était une fois un monde où...

Il était une fois un monde où le temps est dérégulé par l'homme. Dans toutes les régions, la tempête fait rage du matin au soir. Le temps est dérégulé à cause du réchauffement climatique. Les usines, comme les rues, sont toutes inondées par la tempête. Les routes remplies de voitures qui polluent énormément. Le ciel est d'une couleur noire et sombre, on ne voit plus la lumière du jour. A cause de nombreuses tempêtes, les arbres, les maisons, ou bien les immeubles, ont pratiquement tous été détruits. Beaucoup d'hommes meurent ou bien d'autres essayent de s'enfuir dans des endroits beaucoup plus paisibles mais, un jour où l'autre, n'importe quel endroit de ce monde tombera dans le chaos total. L'homme inventera des voitures qui tiendront face à la tempête. Il inventera des antennes télé souterraines, il essaiera d'inventer plein de choses pour vivre même si le changement climatique est un grand danger pour la vie sur terre.

Il y a de grosses conséquences dans la vie quotidienne des hommes, par exemple, ils ne peuvent plus voyager n'importe où, à cause de certains pays qui sont touchés par les inondations, la tempête. L'économie, les provisions alimentaires sont en baisse. Il y a de plus en plus de pauvreté à cause des inondations. Rien ne pousse dans les potagers car la tempête a dévasté tous les fruits et légumes. Les animaux sont anéantis par le changement de temps, beaucoup meurent noyés ou plusieurs espèces d'animaux n'arrivent plus à se reproduire donc ils disparaissent peu à peu.

Les gens travaillent tous dans leur maison à distance et les enfants étudient à distance. Pour se nourrir, les gens commandent et sont livrés chez eux. Les livreurs risquent leur vie, même si les véhicules sont beaucoup plus résistants qu'avant.

Il était une fois un monde où ...

Il était une fois un monde où il fait -20°C en permanence tous les gens dans la rue sont habillés d'une grosse doudoune et d'une cagoule avec des gants. Toutes les maisons et les bâtiments sont chauffés ; le maire de la ville a fait construire, exprès pour les SDF, un grand bâtiment de 5 étages. Il fait froid et il est déjà midi et demi. J'ai faim, du coup, je me dirige vers le centre commercial pour m'acheter un bon kébab. Après avoir mangé un délicieux kébab, je décide de rentrer chez moi pour aller voir ma femme. Je monte dans ma voiture, j'essaye de la démarrer, elle ne veut pas démarrer : il fait trop froid. J'ai essayé 6 fois en vain ! Donc, je décide d'appeler mon pote qui travaille dans une grande entreprise de dépannage de véhicules contre le froid. Mon copain m'a dit d'attendre 1 ou 2 minutes. Il m'a indiqué qu'il essayait un nouveau dispositif et que j'étais le premier à l'essayer. J'attends un peu et, là, je vois un énorme drone ! Je suis toujours en appel avec mon pote et il me dit : « surprise ! » et je réponds : « ah ouais, c'est une grosse surprise » mon ami me dit de monter dans ma voiture, j'obéis. Le drone attrape ma voiture par la droite et la gauche avec ses grosses pinces et, pendant le voyage, le drone dégèle le moteur avec un gaz bizarre qui fait fondre la glace qui était sur le moteur. Je suis arrivé. Le drone dépose doucement ma voiture devant chez moi sur un parking chauffant pour ne pas que mon moteur se recongèle. Je rentre dans la maison, ma femme m'accueille, elle me demande si ça va et si ça a été ma journée je lui réponds : « oui ça va... la journée ouais... mais j'ai pas eu beaucoup de clients aujourd'hui ! », elle me demande : « ah d'accord et on mange quoi ? Parce qu'il est quand même 19 heures là ! » je déclare solennellement : « surprise ! Je t'emmène au restau ! prépare toi ! ». Ma femme va dans notre chambre pour se préparer, on met nos gros manteaux, on monte dans la voiture. Pendant le trajet, on voit des gros avions et des drones blindés qui balancent de l'eau sur les plaines pour dégeler l'herbe et les plantes ; concernant les animaux, l'Etat a décidé de créer des maisons faites que de bois avec, à l'intérieur, des tapis, des coussins et des couvertures très chaudes.

Il était une fois un monde où...

Il était une fois un monde où il ne pleuvait jamais. La vie y était très rude, travailler la terre y était impossible et élever des animaux était très compliqué. Il y avait de l'eau en très petite quantité dans des puits.

La majorité des gens vivaient dans la précarité tandis que seule une minorité de riches vivaient bien. L'accès à internet était impossible pour les paysans, ils n'avaient pas non plus accès à des véhicules. Ils avaient la peau très sèche et ne pouvaient même pas mettre de crème. L'accès à l'éducation n'était pas gratuit et beaucoup étaient obligés de s'instruire seuls dans des bibliothèques. Les pauvres se nourrissaient principalement de carotte et de pomme de terre.

Le seul endroit où il faisait bon vivre se situait dans la forêt de Westeroos qui était traversée par une énorme rivière polluée. L'air y était frais et il restait des animaux sauvages qui avaient légèrement muté à cause de la rivière.

Les gens n'en pouvaient plus de cette vie et préparaient une révolte pour une meilleure répartition des richesses.

Il était une fois un monde où ...

Il était une fois un monde où il ne pleuvait plus jamais depuis plus de 10 ans. Cela est causé par la température qui est à -20°C en permanence, les rues sont gelées et les lacs glacés. Les gens tombent rapidement malade on dirait presque que ce monde est désert. Un jour, une bourrasque souffla ; et depuis elle est là du matin au soir, elle emporte tout sur son passage : vélos, poubelles ... Un véritable cauchemar !

Il n'y a plus de légumes depuis qu'il fait -20°C , les gens ont des difficultés à se nourrir correctement. Certains animaux commencent à mourir. Les voitures ne peuvent pas fonctionner comme avant parce que l'essence est congelée dans le réservoir.

Les animaux qui vivent dans les climats chauds sont en train de mourir à cause du froid. Les humains commencent à ne plus travailler et à ne plus pouvoir manger comme avant parce qu'il n'y a plus assez de nourriture.

Le corps des personnes ne fonctionne plus comme avant, leur peau devient bleue.

Les hommes deviennent dépressifs à cause du manque de nourriture.

Cela a duré ainsi plus d'un mois mais, un jour, en se réveillant, les habitants ont fait face à un véritable déluge. Les habitants étaient dans l'incompréhension car il ne pleut jamais, il sont à la fois choqués de voir leur maison dans un état pareil mais à la fois étonnés de toute cette eau ! Cette eau qui avait disparu depuis bien longtemps. Cette eau qu'ils ne pensaient jamais revoir !

Il était une fois un monde où ...

Il était une fois un monde où il ne pleut plus jamais. C'est l'histoire d'un garçon de 18 ans qui était avec sa copine et il voulait revoir la pluie. « Bonsoir, je m'appelle D2 et je suis ingénieur et je voudrais faire revenir la pluie ». Mais D2 pensait que c'était impossible parce qu'il vivait dans un monde qui était contrôlé par un technicien qu'on disait magicien du nom de Pablo Escobar. Mais quel était le but de Pablo Escobar ? Pourquoi ne voulait-il plus de pluie dans ce monde ? Bon, revenons à l'enfance de Pablo Escobar.